

Jahresrückblick 2023/2024

Bereits ist wieder ein Schuljahr vergangen und wir blicken auf ein aktives Jahr zurück. Es haben 4 Sitzungen und das ER-Essen bei Ruoccos stattgefunden.

Insgesamt besteht der Elternrat aus 29 Mitgliedern, welche aktiv in einer der drei Arbeitsgruppen mitarbeiten oder die Standorte Schüpberg und Ziegelried vertreten.

An den durchgeführten Sitzungen im letzten Jahr haben sich unter anderem auch Jürgen Bau, Leiter Liegenschaften der Gemeinde; Martina Ryser-Schlupp vom Turnverein; Philipp Streit von der Brassband und Meret Illi, Lerncoaching vorgestellt. Wir danken Ihnen für Ihre Offenheit und das Engagement.

Mit grosser Freude konnten wir folgende Aktivitäten durchführen oder unterstützen:

- Semesterznüni
- Berufswahlanlass
- Vortrag „Humor und Gelassenheit in der Erziehung“
- Unterstützung beim privat organisierten Vortrag zum Thema Lernen von Gregor Staub
- Backwarenverkauf zur Unterstützung des Mittelstufenskilagers
- Schulschlussfest
- Der Räbeliechtliumzug musste leider wetterbedingt kurzfristig abgesagt werden, der Elternrat hat die Kindergartenkinder am nächsten Tag mit einem Znüni überrascht

Folgende Aktivitäten haben in den Gruppen stattgefunden:

Sicherheit

- Mit der Gemeinde definierten wir einzelne Massnahmen, einige wenige wurden auch umgesetzt. Ausserdem konnten wir zusammen mit dem Tiefbauamt Vorschläge zur Dorfstrasse erarbeiten, diese wurden den Ortsparteien zur Vernehmlassung vorgelegt. Auf Wunsch der Gemeinde und der Schulkommission übergab der Elternrat die laufenden Dossiers an die Schulkommission bzw. deren Präsidentin. So können die einzelnen Anliegen gezielter in den zuständigen Ressorts der Gemeinde deponiert werden. Seit längerem liegt nun der Ball bei der Gemeinde.

Organisation

- Das Semesterznüni sowie das Schulschlussfest wurden mit sehr viel Engagement organisiert

Bildung

- Der Vortrag „Humor und Gelassenheit in der Erziehung“ wurde am 16. November 2023 durchgeführt.

Wir danken allen ganz herzlich für die konstruktive Mitarbeit im und mit dem Elternrat zugunsten der Schulen Schüpfen und freuen uns auf ein erfolgreiches 2024/2025!